Condenamos El Asesinato Del Diputado Federal Electo Melesio Cuen Ojeda, Exigimos Que Autoridades Cumplan Con Su Deber: Diputados Del PRI



Las Diputadas y los Diputados Federales del Grupo Parlamentario del PRI de la LXV Legislatura expresamos nuestro más sentido pésame, por el sensible fallecimiento de

Héctor Melesio Cuén Ojeda

Presidente del Partido Sinalgense

Nos unimos a la pena de sus familiares, amigos y compañeros de trabajo. Descanse en paz.



Los integrantes del Grupo Parlamentario del PRI en la Cámara de Diputados, encabezados por nuestro coordinador Rubén Moreira Valdez, condenamos el infame asesinato del diputado federal electo Héctor Melesio Cuén Ojeda y exigimos a las autoridades cumplan con su deber, que se investigue y castigue a los culpables con todo el peso de la ley.

Extendemos nuestras más sentidas condolencias a familiares y amigos, así como a la comunidad universitaria y población de Sinaloa, por esta lamentable pérdida.

Este es un hecho que lastima a nuestra democracia y en el que observamos una vez más la incapacidad de los encargados de la Seguridad tanto federal como estatal, para dar protección a la ciudadanía.